
 Message du 19/12/18 à 16h07

> Objet : Observations enquête publique - aménagement de la RN 154

Monsieur le commissaire enquêteur

 

Le réaménagement du rond-point « Léo » du sud de Dreux tel qu’il a été conçu ne me
parait pas pouvoir résoudre les monstrueux embouteillages dont il est le siège aux heures
de pointe (matin et soir), la création d’un 2ème rond point à une cinquantaine de mètres du
premier est beaucoup plus susceptible d’aggraver la situation notamment en l’absence
d’aménagement en 2x 2 voies de la RN154 de Marville Moutiers Brûlé à Vernouillet. 

Par ailleurs cette refonte du rond-point apparait désormais d’autant moins nécessaire que
nombre  de  véhicules  arrivant  à  ce  niveau  seront  censés  avoir  emprunté  la  future
autoroute.

Enfin une telle dépense publique pourrait bien être affectée à d’autres projets, l’entretien
des routes  départementales,  voire  communales, par  exemple,  qui  se révèlent  souvent
dans un état déplorable.

 

Salutations citoyennes,

 

Dr Véronique LEDIEU

16 passage Vincent Auriol

28500 VERNOUILLET

 


